

CORDIA

Visite du jeudi 15 juin 2017

NOTE D'ÉTONNEMENT DE
BRIANA GINAMEAU ET
BINTA WADE
(BASILIADE)

Qu'est ce qui m'a étonné?

La mise en place d'un outil informatique concernant l'accompagnement des résidents de Cordia. Cet outil est accessible pour tous et permet à chaque résident de pouvoir consulter son suivi médical, social, psychologique. Mis en place avec la participation des résidents, cet outil est innovant dans son approche du « empowerment » des personnes accompagnées.

Qu'est ce qui m'a intéressé?

L'échange que l'on a eu avec Jean-Luc COUSINEAU concernant l'outil informatique innovant le travail social au sein de cette structure a été important. Pour Briana GINAMEAU, il a été difficile de concevoir qu'un outil relatant les RDV, le suivi et plus globalement selon elle, « l'évolution » de chaque personne puisse être pertinent dans l'élaboration d'un projet de vie pour les résidents et plus précisément, dans l'accompagnement psychologique. Pour Binta WADE, cet outil innovant peut permettre une visibilité des personnes dans leur propre accompagnement et propulse le « faire avec » dans une vision de « faire ensemble » ce qui permet aux résidents une implication et une autre dimension du pouvoir d'agir concernant leur propre situation individuelle.

Qu'est ce qui m'a touché?

Monsieur COUSINEAU nous a donné le livre "Derrière les maux, la vie" de Bérénice Geoffroy, où l'on retrouve plusieurs parcours de vie. Un livre que nous avons particulièrement apprécié lire.

Qu'est qui me manque comme information pour mieux comprendre?

Chaque association accompagne des profils différents de personnes accompagnées avec de plus en plus, une pluralité des problématiques. Nous souhaiterions connaître qu'elles sont - outre la pathologie chronique et la précarité - les problématiques rencontrées le plus souvent par les travailleurs sociaux exerçant à Cordia.